

Una Sociedad.

La Comisión nombrada para informar á
S. M. sobre la proposición presentada en la sesión
anterior por el Presidente de la clase de agricultura,
ha examinado con gran detenimiento y
circunspección cuanto en ella se manifiesta á
seña del desorable estado y del trastorno y con-
fusión en que hoy se encuentra la sierra de esta
provincia, y convencida de la necesidad de los abusos
que en ella se cometen, no ha dudado en acuer-
tar cuál es la proposición, haciendo presente á esta
Corporación patriótica que el mal es tan grande
que no tiene remedio, y que la Sociedad fallaría si to-
davía las Fugaz del Instituto si no representase á
la autoridad superior de la Prov. manifestando
que ya llegado el momento de remediar tan
grave desorden, y que la tardanza sería tan con-
traria á la justicia como al bien y prosperidad
de la agricultura de esta sierra.

La comisión no voluntariamente aten-
dió de la Sociedad mencionando la historia de los
abusos de la sierra, desde la época en que los
mártires fundaron los establecimientos y establecieron
en muchas provincias de Levante y Mediauria
tanto principios del presente siglo: tiempo en
que en el volumen de esa indigencia existían
deudas acreedoras por el extinguido Concejo de
Cartagena y comisiones y alcaldías de este obispado
a los que insuficientemente se le han da-
do el título de ordinarios de la sierra: hasta
que convendrá en que su insuficiencia para remediar